

Fotografías históricas de San Antonio

# Un aporte a la identidad local

Gracias al aporte de la Empresa Portuaria de San Antonio, del Departamento Cultural de la Municipalidad de San Antonio, del departamento de Relaciones Públicas de la Municipalidad de Cartagena, del historiador Patricio Guzmán y una investigación de más de tres meses se concretó este proyecto que se hará realidad a partir del próximo domingo 16 de marzo.

Se trata de un archivo histórico que no puede faltar en los hogares sanantoninos, donde a través de fotografías especialmente seleccionadas se rescatan momentos cruciales para la historia de nuestra ciudad y el balneario de Cartagena.

Conozca a través de estos documentos históricos el centro comercial de la ciudad de principios del siglo pasado, reviva la construcción del Puerto de San Antonio y entérese de detalles increíbles sobre las situaciones que fueron poco a poco configurando la his-



Desde el próximo domingo 16 de marzo nuestro diario publicará una edición especial de 40 láminas coleccionables, fruto de un trabajo que rescata la historia de nuestro puerto desde sus inicios hasta mediados del siglo pasado

toria de San Antonio.

La mítica grúa 82 en plena faena, la primera ambulancia, el duro trabajo que esforzados hombres realizaban en las canteras del

puerto para la extracción de las rocas que dieron la actual configuración del terminal marítimo y por supuesto la época dorada del ferrocarril quedaron im-

*Un set de cuarenta fotografías históricas conforman la colección que a partir del próximo domingo El Líder entregará a sus lectores.*

pregnadas para siempre en escenas que hemos rescatado para usted.

Desde hace ya varios meses un equipo de nuestro diario se ha dedicado a realizar entrevistas, establecer contactos y recuperar cada una de las fotografías que conforman este archivo histórico, que esperamos sea un aporte a la identidad y al crecimiento cultural de las futuras generaciones. El resultado es un exhaustivo y complejo trabajo de investigación histórica que culmina con las fotografi-

as que a partir de la próxima semana y durante cuarenta domingos estarán incluidas en nuestro diario.

¿Sabe usted cómo lucía calle Centenario el año 1929? ¿Se imagina el aspecto de la actual Caleta de Pescadores en 1908? ¿Cómo cree que era la plaza de Armas de San Antonio en 1950? ¿Vio alguna vez la estación de Llo Lleo colmada de pasajeros esperando el ferrocarril?

Cada una de las respuestas a estas preguntas y a muchas otras podrá encontrarlas próximamente en las páginas de nuestro diario porque El Líder ha rescatado una parte de nuestra historia para ponerla al alcance de todos en un trabajo que también contó con la colaboración de personas que en forma anónima y desinteresada quisieron contribuir a esta investigación.

Usted está invitado a esta cita con la historia.

## Un Aporte a la identidad local. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Aporte a la identidad local. [artículo]. il.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile